



Stand: 29.11.2023

## **Pfarrei St. Marien Bad Homburg-Friedrichsdorf 40 % Heizkosten gespart**

2022 hat die Pfarrei St. Marien Bad Homburg-Friedrichsdorf 40 % weniger für Heizkosten in den Kirchen, Gemeindehäusern und Büros verbraucht. Die Verbrauchswerte 2022 konnten jetzt durch das zuständige katholische Rentamt errechnet werden. Das bedeutet 40 % geringere CO<sub>2</sub> Produktion.

In diesem Jahr hat der Verwaltungsrat und der Pfarrgemeinderat die Temperatur für die Gottesdienste in den Kirchen auf 14°C festgesetzt.

Die Räume der Gemeindehäuser werden auf 19°C geheizt.  
Die Temperaturen in Fluren und Treppenhäusern soll auf 7°C reduziert werden.

Die Gremien der Pfarrei St. Marien Bad Homburg möchten mit der Maßnahme auch in dieser herausfordernden Zeit zwischen Energieeinsparung und pastoraler Verantwortung den Besuchern der Gottesdienste und Veranstaltungen in den Räumen der Gemeinde entgegenkommen.